

まちのまちごと

真の復興とは

藤里町文化講演会

11月17日、総合開発センター大ホールにおいて、読売新聞特別編集委員の橋本五郎さんを講師に、司会進行に女優の浅利香津代さんを迎えた文化講演会が行われました。

「本当の復興は足元から」と題して、記者としての長年にわたる取材経験や東日本大震災復興構想会議委員の経験を元に、真の復興とは何かをさまざまな側面から復興を熱く語り、被災地の復興は日本全体の復興でなければならないと締めくくりました。橋本さんの豊富な知識・経験を活かした講話に、会場全体が魅了された様子でした。



親しみやすい語り口の橋本さん

が一堂に会して親睦を深めました。
大沢芸能保存会の壮士舞や藤里幼稚園に通う園児によるお遊戯などが披露され、会場は拍手と歓声に包まれました。

また、この日は年金制度の解説や今後の動向などの講話も行われ、お昼には地区婦人会からなんこ（モツ煮）、とん汁がふるまわれ、世代を超えて親睦を深めていました。



練習の成果を披露しました

地区の親睦を深める

大沢けやき祭り

11月18日、大沢会館「けやきの館」で大沢けやき祭りが開催され、地区の住民

11月25日、総合開発センターにおいて駒草民舞会（佐々木美穂会長）の第23回発表会が開催され、各流派の踊りが披露されました。

今年は、松扇会、翔舞会、藤間会の各流派から17名の踊り手が、あでやかな衣装に身を包み、1年間の練習の成果を披露し、観客から大きな拍手が送られていました。

駒草民舞会発表会

優雅な舞を披露



おめでとうございます！

12月15日、特別養護老人ホーム藤里に入所の斎藤キサさんが100歳の誕生日を迎え、佐々木町長から長寿祝金が手渡されました。

100歳を祝し 長寿祝い金贈呈



観客を魅了しました

まちのまちごと